

# El ritmo de la solidaridad

Llucmajor acoge el **Trofeu Nadal de Ball Esportiu**, a beneficio de los enfermos de diabetes de Balears

A partir del mediodía de ayer, en el Pabellón Municipal de Llucmajor se celebró el Trofeu Nadal 2010 de Ball Esportiu a beneficio de Adiba, una asociación que mira por la mejora del nivel de vida de los enfermos de diabetes.

En este festival colaboró, entre otros, la futura Federación Balear de Baile Deportivo, hoy Junta Gestora de Ball Esportiu, aportando los bailarines que intervinieron a lo largo del mismo. De acuerdo al programa establecido, en primer lugar se disputó un trofeo entre jovencísimos bailarines -de 3 a 6 años- en la modalidad de latino. A continuación, entraron en liza los adultos en las modalidades de standard y latino.

Los beneficios recaudados en este festival se destinarán a financiar la asistencia de niños diabéticos a los campamentos de verano que se celebran en la Victoria y de los monitores que les acompañen en excursiones y viajes escolares.

• **Pedro Prieto**  
Fotos: **Nuria Falcón**



*Los jóvenes bailarines fueron los primeros en participar.*



*Los bailarines demostraron un gran nivel.*



*Desde el mediodía, el pabellón contó con la presencia de los bailarines.*



*Standard y latino fueron las dos modalidades que se vieron sobre la pista.*